
Simone Beltrame - Consigliere comunale Per Locarno (Il Centro + Indipendenti) 
Barbara Angelini-Piva - Consigliera comunale Per Locarno (Il Centro + Indipendenti) 
Simone Merlini - Consigliere comunale Partito Liberale Radicale 
6600 Locarno 
 
 
 Lodevole 
 Municipio di Locarno 
 Piazza Grande 18 
 6600 Locarno 
 
 
 
 
 Locarno, 28 agosto 2023 
 
 
 
Ritiro del concorso d’aggiudicazione dei lotti per gli orti comunali alla Morettina – Per il 
Municipio è da ritenersi normale? 
 
 
 
Onorevole Signor Sindaco, 
Onorevoli Signori Municipali, 
 
i sottoscritti Consiglieri comunali, avvalendosi delle facoltà concesse dalla Legge (Art. 65 
LOC, Art. 35 del Regolamento Comunale della Città di Locarno) inoltrano la seguente 
 

INTERROGAZIONE 
 

RITIRO DEL CONCORSO D’AGGIUDICAZIONE DEI LOTTI PER GLI ORTI COMUNALI 
ALLA MORETTINA – PER IL MUNICIPIO È DA RITENERSI NORMALE? 

 
I sottoscritti Consiglieri comunali sono venuti a conoscenza che per motivi non del tutto noti 
e i quali dovranno essere accertati, il Municipio ha annullato il concorso d’aggiudicazione 
dei lotti per orti comunali alla Morettina, benché diversi cittadini domiciliati a Locarno 
serbassero un forte interesse e di conseguenza vi abbiano preso parte. 
 
Lo scopo del presente atto consigliare è quello di domandare al lodevole Esecutivo, se esso 
ritiene corretto questo modo di agire e parimenti la revoca della procedura in questione. 
 
Infine siamo stati resi edotti sul fatto che un consigliere comunale di Locarno e i di lui 
famigliari, si sono aggiudicati gran parte dei lotti, penalizzando de facto gli abitanti che 
parteciparono al concorso. 
 
 
 
 
 

./. 



2. 
 
Con la presente vengono quindi poste le successive questioni. 
 
1. 
Corrisponde al vero che il Municipio ha soppresso il concorso in parola? 
 
2. 
In caso di risposta affermativa, per quali specifici motivi il Municipio ha ritirato il concorso in 
essere, benché diversi cittadini domiciliati a Locarno vi abbiano partecipato? 
 
3. 
Il Municipio reputa regolare il modo di operare in tale situazione? 
 
4. 
Corrisponde al vero che un consigliere comunale di Locarno e i di lui famigliari si sono 
aggiudicati un numero abbondanziale di lotti, penalizzando di diritto i residenti che aderirono 
al concorso? 
 
5. 
In caso di risposta affermativa, è fattibile venire a conoscenza dei relativi nominativi? 
 
6. 
Infine il Municipio intende ovviare a questa spiacevole ed imbarazzante situazione? 
 
Nella speranza che il presente scritto troverà una vostra risposta positiva, ci è gradita 
l’occasione per ringraziarvi e porgervi i nostri migliori saluti. 
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